

Se espera que obras concluyan a fin de año

Ampliación de La Granja superó el 40% de avance

“En el desarrollo de las obras se identificaron necesidades que requieren la suplementación de recursos”, explicó el director regional de Arquitectura del MOP



Apaso firme avanza la tercera y última etapa denominada “Normalización Estadio La Granja de Curicó”, iniciativa que considera la construcción de los codos norte y sur del recinto, además de la implementación de modernos sistemas de audio, iluminación, salas de transmisiones, baños, estacionamientos, cierres perimetrales y veredas de acceso. En visita técnica efectuada en el marco del proceso de participación ciudadana, el director regional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas (MOP), Rodrigo Aravena, explicó que el proyecto fue formulado por la Municipalidad de Curicó y es financiado por el Gobierno Regional del Maule, con una inversión superior a los 9.600 millones de pesos y que a la fecha ya superó el 40% de avance físico. El alcalde de la ciudad, George Bordachar, manifestó su satisfacción por el desarrollo de las faenas que permitirán pasar de un aforo de 8 mil a 12 mil espectadores, con accesibilidad universal y estándar exigido por FIFA, para el desarrollo de la alta competencia.

Los plazos

Respecto a los plazos, se explicó que el contrato se inició en octubre de 2024 y la finalización está planificada para octubre de 2025. No obstante, en el desarrollo de las obras se identificaron necesidades que requieren la suplementación de recursos que serán solicitados al Gobierno Regional y que consideran un aumento de los plazos, por lo que se estima que el recinto podría estar terminado y en uso el primer

trimestre de 2026.

Sobre esto, el director regional de Arquitectura explicó que “efectivamente en el transcurso y desarrollo del proyecto se detectaron situaciones que hay que abordar, por ejemplo, simples goteras que requieren reparaciones o equipamiento que ya cumplió su vida útil y que por el tiempo que ha pasado ya no está en el mercado y que igual hay que reemplazarlo, temas como esos”.

En cuanto a los recursos extraordinarios que se requerirán, Aravena indicó que la estimación habla de aproximadamente 800 millones de pesos que serán asumidos por el Gobierno Regional. Y en cuanto a la ampliación de plazos, indicó que las faenas se encuentran a buen pie según el cronograma, incluso con la disposición de la empresa a terminar las faenas en este año, para ser entregado en la primera parte del 2026. ●

Proyectos deportivos en marcha

El estadio La Granja de Curicó forma parte de la cartera de proyectos deportivos de la Dirección de Arquitectura del MOP, al igual que el complejo deportivo de la comuna de Colbún, que se encuentra en su etapa final, y la construcción del Polideportivo de Yerbas Buenas en la provincia de Linares.